

平成28年度新年交礼会が1月23日(土)会場を  
今までの明治記念館からアルカディア市ヶ  
谷に変え開催された。当日は朝から晴れ渡  
り、来賓・各ふるさと会、企業会員、協賛企  
業合わせて198名が参加、定刻、総合司会  
総務部会阿部正夫理事の開会宣言により開始  
された。

冒頭、高橋照美会長より「昨年開催された  
産直フェアは好天に恵まれ予想以上の入場者  
で大成功裡に終えることができたことに感謝  
する。ふるさと会連合会が市や町の発展に貢  
献するためにより多く、より広くより良い会  
になることをもモットーとしていたい。」と挨拶  
された。続いて3年振りに来賓として参加さ  
れた高橋はるみ知事より「日頃、ふるさと会  
連合会が道政の推進に貢献されていることに感謝  
する。今後、青森知事とも一緒にになって北海  
道新幹線をPRしていくいきたい。又新しい  
企画としてシンガポールにどさんこプラザを  
開設する、将来はタイ、ベトナム、マレーシ  
アなど広くアジア地区に展開していきたい」  
と述べられた。

次に、三村寿雄副会長より企業会員、協賛  
企業の紹介があり来賓、企業、協賛会員を代  
表して雪印メグミルク(株)取締役常務執行役員  
幸坂真也氏より、「当社は1925年北海道酪  
農家から発展した会社で90年の歴史を持つ  
いる。今後も総力を挙げて強い農業を育て日  
本の農業発展に貢献したい。これからも北海  
道の思いを込めてブランドを大切にして行き  
たい」と話された。東京白老会副会長堀川哲  
夫氏からは「北海道新幹線開通後はあらゆる

平成28年度新年交礼会が1月23日(土)会場を  
今までの明治記念館からアルカディア市ヶ  
谷に変え開催された。当日は朝から晴れ渡  
り、来賓・各ふるさと会、企業会員、協賛企  
業合わせて198名が参加、定刻、総合司会  
総務部会阿部正夫理事の開会宣言により開始  
された。

冒頭、高橋照美会長より「昨年開催された  
産直フェアは好天に恵まれ予想以上の入場者  
で大成功裡に終えることができたことに感謝  
する。ふるさと会連合会が市や町の発展に貢  
献するためにより多く、より広くより良い会  
になることをもモットーとしていたい。」と挨拶  
された。続いて3年振りに来賓として参加さ  
れた高橋はるみ知事より「日頃、ふるさと会  
連合会が道政の推進に貢献していることに感謝  
する。今後、青森知事とも一緒にになって北海  
道新幹線をPRしていくいきたい。又新しい  
企画としてシンガポールにどさんこプラザを  
開設する、将来はタイ、ベトナム、マレーシ  
アなど広くアジア地区に展開していきたい」  
と述べられた。

次に、三村寿雄副会長より企業会員、協賛  
企業の紹介があり来賓、企業、協賛会員を代  
表して雪印メグミルク(株)取締役常務執行役員  
幸坂真也氏より、「当社は1925年北海道酪  
農家から発展した会社で90年の歴史を持つ  
いる。今後も総力を挙げて強い農業を育て日  
本の農業発展に貢献したい。これからも北海  
道の思いを込めてブランドを大切にして行き  
たい」と話された。東京白老会副会長堀川哲  
夫氏からは「北海道新幹線開通後はあらゆる

## 平成28年度新年交礼会が 市ヶ谷アルカディアで開催

総務部会 清水川 治一

機会を作つて皆で北海道へ行こう!』と力強く  
い発言の後、乾杯の発声があった。

その後、懇親会に入り今回新しく入会され  
た浦白会、当麻会の紹介があり統いて昨年の  
面白アンケートの成績発表があった。今回全  
問正解者が一人、10問中9問正解者が6名も  
おられきわめて好成績であったと司会者より  
報告された。しばし歓談の後、道南会安保咲  
子さんによる日本舞踊「初春」「初出見よと  
て」が披露され皆さんしばしうつとり、会場  
は新春にふさわしい雰囲気に包まれた。その  
後各部会長から昨年度の活動状況と今年度の  
活動方針について報告があり、さらに各ふる  
さと会からはお国の話題が発表された。



H・28年の新年交礼会にて挨拶をする  
北海道知事、高橋はるみ氏

裕一理事の発案で抽選にかかる時間を短縮す  
る目的で新抽選方式が採用されスムーズに当  
選者に景品引き渡しが行なわれた。  
最後に高橋守副会長により三本締めにてお  
開きとなり、お土産には湧別町のラーメンセ  
ットとサッポロビール(株)提供のボジョレヌー  
ボを手に解散となつた。

## 2016年おもしろ予想 アンケート

今年はどんな年になるかな?

- ①12月31日現在のわが国の首相は誰か  
( )
- ②衆議院・参議院同日選挙が  
(行われる 行われない)
- ③橋下徹前大阪市長は12月31日時点、国会  
議員で  
(ある ない)
- ④2017年4月に予定されている消費税率  
引き上げの再見送りが年内に閣議決定  
(される されない)
- ⑤2016年東証大納会の日経平均株終値は  
2万5千円価を  
(超える 超えない)
- ⑥米大統領選で当選するのは誰か  
( )
- ⑦参院選で10代の投票率(総務省発表)が  
30%以上に  
(なる ならない)
- ⑧日本国籍のノーベル賞受賞者が複数  
(出る 出ない)
- ⑨リオ五輪で女子レスリングの吉田沙保里選手  
が4連覇を達成  
(する しない)
- ⑩大相撲で日本人力士が優勝(する しない)

(このアンケート内容は新年交礼会に配布され、一ヶ月内で  
〆切られました。来年の新年交礼会に当選者が発表されます。)

どうぎんは北海道のみなさまにお約束します。

## どさんこバンク宣言

- 最高の笑顔でお迎えします。
- 最前の努力をいたします。
- 最適な提案をいたします。

**どさんこバンク**  
**北海道銀行**

北海道新聞は、地域で生きる人々の姿を伝えていきます。

過疎化が深刻な問題となっている北海道の市町村では、毎年、学校の統廃合が進んでいます。

学校・家庭・地域が一体となって取り組んでいた子どもの教育のあり方が、今、大きく変わろうとしています。

北海道新聞は、このような事業を深く掘り下げて伝えようという思いから、今年の3月で106年の歴史に幕を下ろした全校児童6人の名寄市立東風連小学校の「最後の学校新聞」づくりを追い続けました。

子どもたちは、取材を重ねるうちに、地域の人々の思いを知り、次第に成長していきました。

それは、閉校という悲しい事実の中で生まれた希望の光です。

北海道新聞は、道民の今を、これからも伝えていきます。



マス マス 地域のリアルを。

北海道新聞社

最後の学校新聞紙面とテレビCMは、下記アドレスよりご覧頂けます。

●紙面 http://dd.hokkaido-np.co.jp/img/cont/higashi\_huren.pdf ●テレビCM http://kk.hokkaido-np.co.jp/doga/